



#ExpoFuturo: una invitación a la Educación Superior



Se llevó a cabo en Salta la 13ª edición de la ExpoFuturo y la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales estuvo presente. Como en años anteriores, el evento fue organizado por el Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la provincia. El mismo invita a estudiantes que se encuentren prontos a culminar sus estudios secundarios a conocer las distintas propuestas académicas de nivel superior que ofrecen las diferentes instituciones educativas tanto presenciales como virtuales.

- *Contador Público Nacional*
- *Licenciatura en Administración*
- *Licenciatura en Economía*
- *Tecnicatura Universitaria en Contabilidad*
- *Tecnicatura Universitaria en Administración*
- *Tecnicatura Universitaria en Gestión de Turismo (Extensión Aulica Cafayate)*



Si bien la fecha y lugar de inauguración tuvo varias modificaciones, finalmente se inició el 31 de agosto y continuó hasta el 22 de septiembre. El recorrido incluyó diversos puntos de la provincia iniciando por el interior en Cachi, luego San Antonio de los Cobres, J. V. González, Tartagal, Orán, Rosario de la Frontera y Metán, para luego finalizar la gran gira en la localidad de Gral. Güemes. En el caso de Capital, se realizó los días 18, 19 y 20 de septiembre en el predio de COPROTAB.

Además de las Universidades ya mencionadas, también participaron instituciones que ofertan la posibilidad de una carrera, un cursado, a distancia como la Universidad Siglo XXI, Universidad Kennedy, Universidad FASTA, Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales (UCES), Universidad Blas Pascal, el Centro de Estudios a Distancia de Salta (CEDSA), entre otros.



Entre las instituciones universitarias locales que se hicieron presentes y formaron parte de esta edición, se pueden mencionar a la Universidad Católica de Salta (UCASAL), la Universidad Provincial Administración, Tecnología y Oficios (UPATECO), la Universidad Nacional de Salta (UNSa) ofrecieron a aquellos asistentes un banquete de carreras de grado y pregrado.

Es necesario destacar la necesidad, el valor y la importancia que tiene la realización de eventos como estos, ya que se brinda información variada sobre muchas carreras y oficios a las que se puede acceder. En este sentido, los jóvenes pueden sentirse interpelados y motivados a continuar sus estudios en el nivel superior. Por último, es preciso reconocer que estas experiencias, en muchos casos, son el primer contacto de estudiantes secundarios con aquello que se puede reconocer como su "futuro posible".

Particularmente, la UNSa junto a sus seis facultades, tuvieron una participación activa en varios stands. En el caso de nuestra facultad, se invitó a aquellos interesados a conocer las carreras que hoy forman y enaltecen a la misma: